



PAROISSE DINARD-PLEURTUIT

Eglise Catholique Dinard | Pleurtuit | Le Minihic | La Richardais | St-Briac | St-Lunaire | St-Enogat

Dimanche 22 septembre 2024

25^{ème} dimanche du Temps Ordinaire



Edito

Retour sur la messe de rentrée, joies partagées en famille paroissiale

Dimanche dernier, 750 paroissiens étaient au rendez-vous à Pleurtuit pour la rentrée paroissiale : une rentrée pour prier ensemble en ce début d'année et confier les missions que nous portons dans la paroisse ; une rentrée pour rassembler tous les clochers et tous les âges ; le benjamin était juste âgé de 15 jours (le plus âgé ne s'est pas fait connaître !).

Nous avons eu la joie d'être gratifiés d'un soleil radieux. Mais rien n'étant parfait, la sono a lâché juste avant le début de la messe ! Merci à Elouen, notre responsable sono, qui a fait l'impossible pour qu'on entende quand même quelque chose ...

Tous les servants et servantes, les porteurs des bannières de nos clochers, les musiciens (violon, flûte, harpe, orgue, batterie, guitare...), tous ont contribué à faire de cette messe un moment joyeux et festif.

Dans son homélie, le père Bertrand a interrogé : Qu'est-ce que ça veut dire, faire partie d'une même paroisse ? C'est être sur un territoire donné, envoyé par notre évêque, pour croire et servir ensemble. C'est cela notre unité ! Et peu après, il a expliqué le chemin paroissial : des périphéries jusqu'aux disciples missionnaires, nous sommes tous ensemble en chemin vers Jésus.

Laetitia a alors témoigné comment Thomas et elle ont vécu ce chemin : Dimanches en Paroisse, Confirmation, découverte de l'amour de Jésus et retour progressif dans l'Eglise. Puis désir de servir la paroisse et servir Dieu (accueil, équipe internet, équipe-relais). « En résumé, on ne fréquentait plus l'Eglise ; aujourd'hui, on s'engage à servir pour partager ce trésor qu'est l'amour de Jésus ».

A la fin de la messe, le père Bertrand a demandé aux bénévoles de se mettre debout pour l'envoi en mission : et voilà près de la moitié de l'assistance qui se lève ! Réjouissons-nous ! Chacun peut servir, à sa mesure et selon ses disponibilités.

Un apéritif et un grand pique-nique dans le jardin du presbytère de Pleurtuit ont ensuite permis de chaleureux échanges. On y a vu beaucoup de nouvelles têtes, espérons qu'ils se sont sentis bien accueillis !

Ghislaine d'Ornano, pour l'équipe Communication



Messe

Chant d'entrée

Jubilez, criez de joie ! Acclamez le Dieu trois fois Saint.

Venez le prier dans la paix, témoigner de son amour. Jubilez, criez de joie pour Dieu, notre Dieu

✦ Louez le Dieu de lumière. Il nous arrache aux ténèbres

Devenez en sa clarté Des enfants de la lumière

✦ Ouvrez-vous, ouvrez vos cœurs, au Dieu de miséricorde

Laissez-vous réconcilier, laissez-vous transfigurer

Lecture du livre de la Sagesse

(Sg2, 12. 17-20)

Ceux qui méditent le mal se disent en eux-mêmes : « Attirons le juste dans un piège, car il nous contrarie, il s'oppose à nos entreprises, il nous reproche de désobéir à la loi de Dieu, et nous accuse d'infidélités à notre

éducation. Voyons si ses paroles sont vraies, regardons comment il en sortira. Si le juste est fils de Dieu, Dieu l'assistera, et l'arrachera aux mains de ses adversaires. Soumettons-le à des outrages et à des tourments ; nous saurons ce que vaut sa douceur, nous éprouverons sa patience. Condamnons-le à une mort infâme, puisque, dit-il, quelqu'un interviendra pour lui. »
- Parole du Seigneur

Psaume 53 :

Le Seigneur est mon appui entre tous

✦ Par ton nom, Dieu, sauve-moi, par ta puissance rends-moi justice ;

Dieu, entends ma prière, écoute les paroles de ma bouche.

✦ Des étrangers se sont levés contre moi, des puissants cherchent ma perte :
ils n'ont pas souci de Dieu.

✦ Mais voici que Dieu vient à mon aide, le Seigneur est mon appui entre tous.

De grand cœur, je t'offrirai le sacrifice, je rendrai grâce à ton nom, car il est bon !

Lecture de la lettre de saint Jacques

(Jc 3, 16-4, 3)

Bien-aimés, la jalousie et les rivalités mènent au désordre et à toutes sortes d'actions malfaisantes. Au contraire, la sagesse qui vient d'en haut est d'abord pure, puis pacifique, bienveillante, conciliante, pleine de miséricorde et féconde en bons fruits, sans parti pris, sans hypocrisie. C'est dans la paix qu'est semée la justice, qui donne son fruit aux artisans de la paix. D'où viennent les guerres, d'où viennent les conflits entre vous ? N'est-ce pas justement de tous ces désirs qui mènent leur combat en vous-mêmes ? Vous êtes pleins de convoitises et vous n'obtenez rien, alors vous tuez ; vous êtes jaloux et vous n'arrivez pas à vos fins, alors vous entrez en conflit et vous faites la guerre. Vous n'obtenez rien parce que vous ne demandez pas ; vous demandez, mais vous ne recevez rien ; en effet, vos demandes sont mauvaises, puisque c'est pour tout dépenser en plaisirs.
- Parole du Seigneur

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc

(Mc 9, 30-37)

En ce temps-là, Jésus traversait la Galilée avec ses disciples, et il ne voulait pas qu'on le sache, car il enseignait ses disciples en leur disant : « Le Fils de l'homme est livré aux mains des hommes ; ils le tueront et, trois jours après sa mort, il ressuscitera. » Mais les disciples ne comprenaient pas ces paroles et ils avaient peur de l'interroger. Ils arrivèrent à Capharnaüm, et, une fois à la maison, Jésus leur demanda : « De quoi discutiez-vous en chemin ? » Ils se taisaient, car, en chemin, ils avaient discuté entre eux pour savoir qui était le plus grand. S'étant assis, Jésus appela les Douze et leur dit : « Si quelqu'un veut être le premier, qu'il soit le dernier de tous et le serviteur de tous. » Prenant alors un enfant, il le plaça au milieu d'eux, l'embrassa, et leur dit : « Quiconque accueille en mon nom un enfant comme celui-ci, c'est moi qu'il accueille. Et celui qui m'accueille, ce n'est pas moi qu'il accueille, mais Celui qui m'a envoyé. »

Prière Universelle :

Entends le cri des hommes monter vers toi Seigneur.

Chant de Communion

Venez, approchons de la table du Christ, Il nous livre son Corps et son Sang

Il se fait nourriture, pain de vie éternelle, nous fait boire à la coupe des noces de l'Agneau.

✦ La sagesse de Dieu a préparé son vin, elle a dressé la table, elle invite les saints.

Venez boire la coupe, venez manger le pain ; soyez la joie de Dieu, accourez au festin.

✦ Par le pain et le vin reçus en communion, voici le sacrifice qui nous rend à la vie.

Le sang de l'alliance jaillit du cœur de Dieu quand le verbe fait chair s'offre à nous sur la croix.

✦ Dieu est notre berger, nous ne manquons de rien ; sur les prés d'herbes fraîches, il nous fait reposer.

Il restaure notre âme, il nous garde du mal quand il dresse pour nous la table du salut.

Chant d'envoi

Allez par toute la terre, annoncer l'Évangile aux nations ! Allez par toute la terre, Alléluia !

✦ Chantez au Seigneur un chant nouveau, chantez au Seigneur terre entière,

Chantez au Seigneur et bénissez son nom !

✦ De jour en jour proclamez son salut, racontez à tous les peuples sa gloire,
A toutes les nations ses merveilles !



Vie de la paroisse

Avec ce QRCode, retrouvez sur le site toutes les annonces plus détaillées, ainsi que le carnet paroissial et les horaires et intentions des messes (qui sont également affichés dans chaque église)



A vos agendas ! Dimanche 6 octobre, c'est le Dimanche en Paroisse avec la bénédiction des cartables : RDV à l'église Notre-Dame de Dinard à 11h.

Ce sera l'occasion de bénir les cartables et de confier à Dieu tous les projets qui nous tiennent à cœur pour cette année. Les enfants et adolescents auront des activités spécifiques proposées, et nous terminerons ce temps par un grand apéritif dans la Maison paroissiale, 11bis rue des Ecoles à Dinard.

Nous comptons sur vous pour inviter, accueillir et prier avec tous ceux qui viendront !

Exceptionnellement, **la messe sera à 9h30 à Notre-Dame le dimanche 6 octobre.**

► **L'ouvroir paroissial recrute.** L'ouvroir est un groupe de couturiers et couturières qui se réunissent à intervalles réguliers afin d'entretenir et de créer des linges et vêtements liturgiques.

Pour ceux et celles qui souhaitent le rejoindre, vous pouvez contacter Sabine Grelier au 07 81 41 99 07.

► **Une nouvelle équipe Tandem se lance à la rentrée sur la paroisse**

Vous êtes un jeune couple ? Mariés ou non ? Praticants ou non ? Vous voulez construire votre couple sur du solide et dans la durée ? Vous désirez réfléchir sur les différents aspects et le sens de votre vie ? Améliorer votre dialogue conjugal ? Découvrir ou renouer avec une vie de foi ?

Le « parcours Tandem Couple » pourrait bien vous plaire...

Une équipe Tandem Couple, c'est 4 ou 5 couples qui se réunissent 1 fois par mois pour réfléchir et dialoguer autour de grands thèmes comme la communication, la famille (et la belle-famille...), le travail, le pardon, la tendresse... Rejoignez-nous ! Contact : Annaïg et François-Régis Chevreau – 06 71 60 33 07



A noter

► **Le parcours Alpha : soirée de présentation mardi 24 septembre**

Vous souhaitez échanger sur le sens de la vie, en savoir plus sur votre spiritualité, explorer une nouvelle manière de voir les choses ? Qu'importe vos convictions, vos opinions, votre âge, votre appartenance ou votre situation, vous êtes les bienvenus le mardi 24 septembre 2024 à 19h30.

Soirée de présentation avec collation, salle Saint-Guillaume à Pleurtuit, rue des Frères Lumière, (entre l'Espace Delta et le cinéma Armor) sur le thème : « Envie de donner du sens à votre vie ? ».

► **Concert de louange avec le groupe Praise le 27 septembre**

À 20h dans l'église de Pleurtuit : soirée de louange festive. Une soirée musicale joyeuse et priante, ouverte à tous. N'hésitez pas à en parler largement autour de vous, afin que l'église soit pleine et que la fête soit belle !

Avant le concert, si le temps le permet, nous pourrions nous retrouver pour un pique-nique géant dans le jardin du presbytère de Pleurtuit ! (18h30-19h45)

Tarif concert : 10€ - Enfants 7-11 ans 5€ - Gratuit pour les moins de 7 ans.

Les billets sont déjà en vente : <https://www.billetweb.fr/concert-de-praise-a-dinard>, ou à la sortie des messes de Dinard et Pleurtuit les dimanches 15 et 22 septembre.



Le pot des diffuseurs du journal paroissial Connect'&vous mercredi 9 octobre

RDV à 18h à la Maison paroissiale, 11 bis rue des Ecoles à Dinard. L'occasion de mieux nous connaître et de partager nos expériences.

► Journée FORME samedi 12 octobre 2024

Une journée proposée par la paroisse pour mieux se connaître afin de mieux servir. Une journée pour réfléchir, prier et échanger sur sa mission. Une journée pour découvrir ses talents et chercher comment les mettre au service du Seigneur dans la paroisse ou ailleurs. De 8h45 à 16h30 à la Maison Saint-François. Inscription obligatoire auprès de Jérôme, 06 30 46 46 81, jbrochier@angelos.fr, ou sur le site de la paroisse.



En lien avec la paroisse

► Le congrès Mission le 28 septembre 2024 au Mans

Le congrès rassemble des milliers de chrétiens une fois par an pour réfléchir à la question toujours nouvelle : « Comment proposer l'Évangile à la société actuelle ? ». Chacun est invité à participer à des ateliers, des conférences, des tables rondes, aux messes du jour, à des concerts, des spectacles, un village de stands, des buvettes, et à partager sa foi...

Pour cette année, certains d'entre nous vont au Congrès Mission du Mans. Il est possible pour ceux qui le souhaitent de faire du covoiturage. Infos : Aude, secretariat@paroissedinardpleurtuit.fr

► Le diocèse de Rennes et le diocèse de Cyanguu (Rwanda) officialiseront leur jumelage le samedi 28 septembre 2024.

12h05, Basilique Saint-Sauveur : messe puis signature de la Charte de Jumelage, avec Mgr Pierre d'Ornellas et l'évêque de Cyanguu, Mgr Édouard Sinayobye

17h : conférence sur les apparitions de la Vierge à Kibého (seul lieu d'apparition mariale en Afrique). Mgr Sinayobye a suivi depuis sa jeunesse les faits extraordinaires de Kibého, il présentera cet événement comme un moment favorable pour les chercheurs de Dieu.

► Rassemblement diocésain Cléophas le 5 octobre à Saint-Malo

De 9h à 17h30 à Keriadenn à Saint-Malo. Il s'adresse habituellement aux enfants du primaire qui ont été baptisés ou qui ont fait leur première communion en 2024. Cette année, pour la 10e édition du rassemblement, nous invitons aussi les enfants du primaire qui ont été baptisés ou ont fait leur première communion il y a 1, 2 ou 3 ans. Garderie possible. Plus d'infos : <https://rennes.catholique.fr/cleophas>

► Le Festival Marcel Callo, 25, 26, 27 octobre à Rennes, est une formidable opportunité de montrer une Église ouverte à tous, de vivre un moment missionnaire et porteur d'espérance.

De nombreuses activités sont proposées pour tous les publics : Voir programme détaillé sur le site.

. Le spectacle « Le Trésor de Marcel » au Couvent des Jacobins (samedi 14h, 17h, 20h),

. Des table-rondes sur l'engagement des jeunes et sur l'espérance à la basilique Saint-Aubin,

. Des parcours dans la ville sur les pas de Marcel Callo,

. Une veillée de prière suivie d'un concert (vendredi 20h) et une messe solennelle présidée par Mgr d'Ornellas (dimanche 11h) dans la basilique Saint-Aubin.

► Vous souhaitez découvrir l'écriture d'icônes ? Venez participer au stage d'icônes de Saint-Lunaire, animé par Jean-Philippe Delage (atelier de l'Hodigitria) du 14 au 18 octobre.

Infos et inscriptions : Ghislaine d'Ornano, 06 06 49 85 21, ghislaine.dornano@gmail.com.

► Deux propositions de Tressaint :

. Du 23 au 28 septembre : Témoins de l'Espérance, avec Jean et Geneviève Villeminot. Retraite pour les grands-parents. Se poser, se ressourcer, réfléchir sur la mission de grands-parents.

. Du 29 septembre au 5 octobre : A l'école de Ste Thérèse de Lisieux. J »e m'élève vers Lui par la confiance et par l'amour », avec le père Olivier Ruffray. Garderie possible pour les enfants jusqu'à 9 ans.

► Le MEJ (Mouvement Eucharistique des Jeunes) à St Malo, pour des jeunes de 7 à 17 ans ! Contact pour infos et inscription : François Rias, 07.86.11.60.18, francois.rias@gmail.com